北九州市立枝光台中学校

えだみつだい

校長 戸次 健治

【校訓】

「**邂逅」 「自律」「創造」** 【学校教育目標】

「知・徳・体の調和のとれた心豊かで、学校や地域を 愛し自主自立の精神に満ちた生徒の育成」

2年生 修学旅行に行ってきました



本校2年生が10月11日(水)から2泊3日で奈良、京都方面へ修学旅行に行ってきました。本市ではそれまで、3年生の春の時期に修学旅行に行っていましたが、本年度より2年生が修学旅行に行くようになり、その初年度の取り組みとなりました。秋の関西方面への旅で生徒たちにとって有意義な旅行になりました。以下生徒の感想から。

「東大寺の大仏は教科書で見るより大きくてその迫力に

圧倒された。また、奈良公園の鹿は人に慣れておとなしいものと思っていたが、鹿せんべいを持った瞬間、人を鹿せんべいとしか思っていないのか猛然と食べにきて怖かった。」「金閣寺の観光客の多さに驚いた。しかし、金閣寺の姿のきれいさに感動した。」「この修学旅行では歴史ある建造物を見たが、教科書で見るよりも現地で見たほうが迫力もあるし記憶に残った。また、3日間一緒に過ごした友達のことがよくわかって仲が深まった。」(男子)

「私は、はじめ金閣寺よりも古風で質素な銀閣寺に行きたかった。しかし、金閣寺を見ると 金色に輝く二階の建物や屋根の上で堂々と羽を広げる鳳凰像など、金閣寺には銀閣寺にはな

い魅力があり目を奪われた。」「今回の修学旅行は、約一年前から先生方が計画を立ててくださり、旅行本番も添乗員さんやバスガイドさん運転手さんなど本当に多くの方が支えてくださったおかげでできたものと思っています。また二年生の生徒自身もしっかり仕事をこなしていたと思います。すべてのみんなの力が合わさったからこそ、この修学旅行は成功したのだと改めて思っています。」(女子)





「班で行動すると普段はあまり話をしない人とも話をするので仲が良くなりました。ホテルはきれいで部屋によって構造が違うことに驚きました。ご飯もおいしくて夜と朝とでメニューが違ったし、どれもおいしかったです。夜は10時就寝で普段よりも早かったので眠れるか心配でしたが、二日間ともベッドに入るとすぐに眠れてよかったです。」(女子)

「三日目に行った嵐山は印象に残りました。きれいな竹林がどこまでも続いていました。また、 お土産屋さんもたくさんあって、いろんなお土産や食べ物を買って楽しかったです。この旅行 ではたくさん笑って周りのみんなもたくさん笑って楽しみました。 たくさんの思い出をつく ることができました。」(女子)